



Bruxelles, le 19 mai 2016
(OR. en)

9204/16

Dossier interinstitutionnel:
2014/0032 (COD)

VOTE 23
INF 80
PUBLIC 25
CODEC 695

NOTE

Objet: - Résultat du vote
- Projet de règlement du Parlement européen et du Conseil relatif aux conditions zootechniques et généalogiques applicables à l'élevage, aux échanges et à l'entrée dans l'Union de reproducteurs de race pure, de reproducteurs porcins hybrides et de leurs produits germinaux et modifiant le règlement (UE) n° 652/2014 et les directives du Conseil 89/608/CEE et 90/425/CEE, et abrogeant certains actes dans le domaine de l'élevage d'animaux ("règlement relatif à l'élevage d'animaux")
(première lecture)
= Adoption de l'acte législatif
3464^e session du CONSEIL DE L'UNION EUROPÉENNE
(Agriculture et Pêche)
17 mai 2016, Bruxelles

Le résultat du vote sur l'acte législatif visé ci-dessus est joint à la présente note.

Documents de référence:

8355/16

+ ADD 1 REV 1

PE-CONS 3/16

approuvé par le Coreper, 1^{re} partie, le 04.05.2016

Les éventuelles déclarations et/ou explications de vote sont accessibles sur le site internet du Conseil, sous la rubrique "Documents", "Transparence législative", "Relevés mensuels des actes du Conseil": <http://www.consilium.europa.eu>.



General Secretariat of the Council

Institution: **Council of the European Union**
Session: **3464**
Configuration: **Agriculture and Fisheries**
Item: **2014/0032 (COD) (Document: 3/16)**
Voting Rule: **qualified majority**
Subject: **Regulation of the European Parliament and of the Council on zootechnical and genealogical conditions for the breeding, trade in and entry into the Union of purebred breeding animals, hybrid breeding pigs and the germinal products thereof and amending Regulation (EU) No 652/2014, Council Directives 89/608/EEC and 90/425/EEC and repealing certain acts in the area of animal breeding ('Animal Breeding Regulation') (First reading)**

Vote	Members	Population (%)
Yes	24	78,88%
No	2	3%
Abstain	2	18,15%
Not participating	0	
Total	28	

Sitting date: **17/05/2016**

Final result



Member State	Weighting	Vote	Member State	Weighting	Vote
BELGIQUE/BELGIË	2,21		LIETUVA	0,57	
БЪЛГАРИЯ	1,42		LUXEMBOURG	0,11	
Ceská republika	2,05		MAGYARORSZÁG	1,94	
DANMARK	1,11		MALTA	0,08	
DEUTSCHLAND	15,93		NEDERLAND	3,37	
EESTI	0,26		ÖSTERREICH	1,89	
ÉIRE/IRELAND	0,91		POLSKA	7,47	
ΕΛΛΑΔΑ	2,13		PORTUGAL	2,04	
ESPAÑA	9,12		ROMÂNIA	3,90	
FRANCE	13,04		SLOVENIJA	0,41	
HRVATSKA	0,83		SLOVENSKO	1,06	
ITALIA	12,07		SUOMI/FINLAND	1,08	
ΚΥΠΡΟΣ	0,17		SVERIGE	1,92	
LATVIJA	0,39		UNITED KINGDOM	12,73	

* When acting on a proposal from the Commission or the High Representative, qualified majority is reached if at least 55 % of members vote in favour (16 MS) accounting for at least 65% of the population

For information: <http://www.consilium.europa.eu/public-vote>